
Отчет о работе депутата Думы города Сургута VI созыва  

по избирательному округу № 17 Синенко Дениса Викторовича  

(отчетный период с октября 2019 года по октябрь 2020 года) 

 

Одним из приоритетных направлений деятельности за отчетный период  

стала работа в составе постоянных комитетов и временных комиссий Думы 

города Сургута, в частности:  

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу;  

координационного совета по физической культуре и спорту; 

комиссии по проведению открытого конкурса на право осуществления 

перевозок по маршрутам регулярных перевозок на территории города;  

комиссии по урегулированию спорных (конфликтных) вопросов  

с гражданами при переселении их из аварийного жилищного фонда  

на территории муниципального образования городского округа город Сургут; 

комиссии по рассмотрению возможности (невозможности) заключения 

концессионного соглашения (резервный состав), а также в иных комиссиях  

и рабочих группах.  

За отчетный период с моим участием было проведено: 

5 заседаний профильного комитета; 

3 заседания прочих комитетов; 

12 депутатских слушаний,  

8 заседаний Думы города. 

В данный период деятельности активно проводилась работа по решению 

проблемных вопросов избирательного округа № 17: контроль над 

проведением капитальных ремонтов дворовых территорий, благоустройство 

общественных территорий. Так, по ул. Захарова были установлены 

остановочные комплексы. В этом году заканчивается строительство школы на 

900 мест в 32-м микрорайоне, образовательное учреждение примет учеников 

уже в сентябре 2021 года. 

Важным направлением деятельности остается работа с обращениями 

граждан. За отчетный период в мой адрес поступило 14 обращений.   

8 из поступивших вопросов были решены положительно, по 6 даны 

разъяснения. Приняты: 1 письменное обращение, 2 электронных обращения  

с официального сайта Думы города, на приемах по личным вопросам принято 

11 граждан. 8 ноября 2019 года, в рамках проведения отчетов депутатами 

Думы города, проведена встреча с избирателями 17-го избирательного округа.  

На встрече было получено 4 вопроса. Также за обозначенный период проведен 

прием избирателей в Общественной приёмной МО ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ». На приеме присутствовал 1 избиратель, был получен 1 вопрос. 

В планах на 2021 год – продолжение работы по решению проблем  

с ларьками: активно обсуждается создание так называемых ярмарок 

выходного дня, также планируем добиться разрешения о размещении 

продукции местных производителей в федеральные сети магазинов. В начале 

2021 года планируется окончательно решить вопрос с закрытием ночных 



2 

 

парковок у торговых центров «Исток», «Богатырь» и «BraVo». Продолжится 

работа по поиску подрядчика для демонтажа недостроенного объекта 

напротив дома по улице 30 лет Победы, 54. В 2021 году планируется начать 

строительство школы на 1 500 мест в 30А микрорайоне. Продолжится 

обсуждение и дальнейшее заключение договоров с фирмами, 

предоставляющими общественный транспорт, с целью обеспечить 

качественные маршрутные пути по городу. Продолжится содействие  

в решении проблемных вопросов избирателей. 

 

 

 

Д.В. Синенко 


